

Regierungsratsbeschluss

vom 1. Juli 2025

Nr. 2025/1178

Vernehmlassung zum Bundesgesetz über Pflanzen aus neuen Züchtungstechnologien (Züchtungstechnologengesetz; NZTG) Schreiben an das Bundesamt für Umwelt BAFU, Bern

1. Ausgangslage

Der Vorsteher des Eidgenössischen Departementes für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK hat mit Schreiben vom 2. April 2025 die Kantone zur Vernehmlassung zum Bundesgesetz über Pflanzen aus neuen Züchtungstechnologien (Züchtungstechnologengesetz; NZTG) eingeladen.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes wird die Stellungnahme an das Bundesamt für Umwelt BAFU zum Bundesgesetz über Pflanzen aus neuen Züchtungstechnologien (Züchtungstechnologengesetz; NZTG) beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilagen

Schreiben an das Bundesamt für Umwelt BAFU vom 1. Juli 2025, inklusive Beilage Fragenkatalog

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (GK 6623)
Amt für Landwirtschaft
Amt für Umwelt
Medien (elektronischer Versand durch STK Kommunikation)